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令和６年 12月東近江市議会定例会 発言通告一覧（一般質問） 

 

発言順位・議員名・会派名 １ 井上 均 新政無所属の会 

項  目 内     容 

１ 福祉人材の確保

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 福祉法人などに対し、物価高対策や子育てをしながら働き

続けることができる環境整備、新たな分野からの人材確保・

育成策、またキャリアアップ制度など独自の取組状況と今後

の強力な対策を伺う。 

(2) 福祉事業を直接担う市職員のキャリアアップや定着の取

組、更には医療や教育部門との政策融合のために実施してい

る内容を伺う。 

(3) 福祉ネットワークなどの協議会、大学等への専門人材育成

に対する協定、キャリアアップ研修制度などの政策的誘導策

を伺う。 

 

２ 市の重層的支援

体制整備事業につ

いて 

 

 

 

 

 

 

(1) 今年度実施の「ひきこもり」の人数確認調査の概要及び所

管課が複数にまたがってのケア対応や支援が重層的に行われ

ている現状とその課題を伺う。 

(2) ひきこもりの背景要因３群や類型タイプは、市町村が行う

べき支援施策も数多く制度化されているが、これから実施す

る具体的な支援策を伺う。 

(3) 重層的支援体制整備事業において相談支援、参加支援、地

域づくり、アウトリーチや多機関協働事業の交付金措置が執

られているが、この予算配分の仕組みと執行状況を伺う。 

 

３ 福祉サービス利

用者が希望を持て

る施策の展開につ

いて 

(1) 職員による新規事業提案において、国に先駆け、基礎自治

体が優先して行う福祉政策の提案はどれぐらいあり、次年度

に採用できる提案と市長・副市長から現状を変えるべく指示

された政策の内容を伺う。 

(2) 福祉部の「発達支援センター」や「ひきこもり支援」など

を健康医療部において各部にまたがる資源を融合する政策を

担えないか伺う。 

(3) 地方自治の力で福祉の魅力発信と人材の継続的な確保及び

多様な福祉サービスの提供など希望を持てる福祉行政につい

て市長の基本的な考えを伺う。 
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発言順位・議員名・会派名 ２ 中村 和広 新政無所属の会 

項  目 内     容 

１ 本市のＤＸ（デ

ジタルトランスフ

ォーメーション）

について 

 

 

(1) ＤＸ推進計画の目標像について伺う。 

(2) ＤＸ推進計画の進捗状況と今後の展開について伺う。 

(3) マイナンバーカードの利活用による住民票などの証明書発

行枚数の推移とメリットについて伺う。 

(4) スマート農業などＤＸを用いた農業、林業の成果について

伺う。 

２ 小中学校におけ

るデジタル技術活

用について 

(1) 学校のオンライン授業の現状を伺う。 

(2) 不登校児童生徒のオンライン指導などの現状について伺

う。 

３ 株式会社東近江

あぐりステーショ

ンの運営状況につ

いて 

(1) 市内出荷農家数の推移を伺う。 

(2) 農家の野菜生産拡大状況について伺う。 

(3) 出荷農家に対する販売手数料等のメリットについて伺う。 

(4) 2024年問題の影響について伺う。 

(5) 今後の自立した安定経営に向けた考えを伺う。 

発言順位・議員名・会派名 ３ 田郷 正 日本共産党議員団 

項  目 内     容 

１ 市長の政治姿勢

を問う 

(1) スケールデメリットについての具体的な検証も必要ではな

いか。 

(2) 市域の均衡ある発展がされてきた事例はあるか。 

(3) 「自己完結能力のある」市の具体策は何か。 

(4) 謙虚に「初心」に立ち返ることができるのか。 

(5) 「クオリティーが高いまち」の具体策は。 

(6) 「少子高齢化の進捗」への具体策は。また、学校給食無償

化も少子化対策の有効な施策ではないか。 

(7) 企業立地促進で市民生活が「うるおい」、中心市街地活性化

策で「賑わい」が創出されたか。 

(8) 不登校問題の不適切な発言の取消しと謝罪を表明すべきで

はないか。 

(9) 「もうかる農業」の具体策はあるのか。 

(10) （仮称）森の文化博物館基本計画は見直すべき。 

ア 候補地の中で一番交通アクセスが不便な地に決定したの

はなぜか。 

イ アクセス道路改修の総事業費の見通しは。 



3 

 

ウ 博物館の建設費用総額と財源の見通しは。 

エ マーケット・サウンディング募集をなぜ選択したのか。 

オ 最初から結論ありきの計画ではないのか。 

発言順位・議員名・会派名 ４ 廣田 耕康 日本共産党議員団 

項  目 内     容 

１ 中小建設業者の

役割と支援につい

て 

 

(1) 建設業者の減少とその影響についての認識と対策は。 

(2) 災害復旧作業における地元中小建設業者の役割は。 

(3) 雪寒（除雪）作業における地元中小建設業者の役割と協力

業者の推移は。 

(4) 指定給水装置工事事業者数の推移は。 

(5) 空家等解体費補助金の実績は。 

(6) 地元建設業者の減少を食い止めるためには、関係部局の連

携が必要では。 

 

２ コストコ誘致の

効果と影響につい

て 

 

(1) 地元経済への波及効果は。 

(2) 「レシートラリーキャンペーン」の内容と実施状況は。    

(3) ガソリンスタンドを含む小売業者への影響は。 

３ 大企業への立地

促進奨励金につい

て 

 

(1) 東近江市工場等立地及び雇用促進条例と東近江市商業施設

立地促進条例の内容と目的について問う。 

(2) 立地促進奨励金と商業施設立地促進奨励金の令和３年度か

ら５年度の総額とその中で大企業が占める額及び割合は。 

(3) 立地促進奨励金の効果は。 

 

４  果樹産地の育

成・支援について 

 

(1) 果樹農家減少の要因と対策は。 

(2) 農業への潜在的欲求を捉える取組が必要では。 

(3) 就農支援の取組を広げていくことが必要では。 

(4) あいとうマ―ガレットステーションの来客を地元就農や環

境の取組につなげられないか。 

(5) 重点道の駅構想の具体化が必要では。 

(6) 「おてつたび」の導入は。 

 

５ まちづくり懇談

会の充実について 

 

 

(1) まちづくり懇談会の開催が少なくなった理由は。 

(2) まちづくり懇談会の来年度の方針を問う。 

(3) 合併 20年を迎え、今まで以上に「まち協と行政とが協働の

パートナー」となることが求められているが見解は。 
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発言順位・議員名・会派名 ５ 山中 一志 日本共産党議員団 

項  目 内     容 

１ 本市の住まいを

考える 

(1) 市営住宅について 

ア 市営住宅戸数の推移は。 

イ 募集状況は。 

ウ 応募状況は。 

エ 家賃水準は。 

オ エアコン等の設置の考えは。 

カ 保証人の実態は。 

キ 長寿命化計画に基づく市営住宅の改善について伺う。 

(2) 高齢者（65歳以上）世帯について 

ア 高齢者世帯数は。 

イ 高齢者世帯向け市営住宅の現状は。 

ウ 募集状況は。 

エ 応募状況は。 

(3) 空家等対策の推進について 

ア 空家の実態は。 

イ 具体的な取組は。 

ウ その進捗は。 

２ 文化財について 

 

(1) ガリ版伝承館（旧堀井家住宅洋館）について 

ア 活用に関する取組は。 

イ 産業遺産としての所見は。 

(2) 万葉集について 

ア 言葉の文化遺産としての所見は。 

イ 活用に関する取組は。 

発言順位・議員名・会派名 ６ 安田 高玄 太陽クラブ 

項  目 内     容 

１ 国スポ・障スポ

のリハーサル大会

の検証と今後の動

きについて 

 

 

 

 

(1) 選手の受入れは万全であったか伺う。 

(2) 選手及び関係者の宿泊施設は問題がなかったか伺う。 

(3) 選手の練習会場は問題がなかったか伺う。 

(4) 選手及び関係者の大会会場への送迎は万全であったか伺

う。 

(5) 選手の更衣室や控室の設置は万全であったか伺う。 

(6) 各競技大会開催中のトラブル等は無かったか伺う。 

(7) 大会ボランティアスタッフの事前説明及び大会中での課題
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はあったか伺う。 

(8) 雨天等の対応、対策は万全であったか伺う。 

(9) 各競技会場の改修、改善すべき箇所はあったか伺う。 

(10) 本市の観光及び食等について、選手等にＰＲが出来たか伺

う。 

(11) 市民に対して、国スポについてのＰＲが出来たか伺う。 

(12) 選手や関係者の本市についての感想を伺う。 

(13) リハーサル大会に対する市民の反応をどのように受け止

めるか伺う。 

(14) リハーサル大会全体を通しての課題や改善すべき点はあ

ったか伺う。 

(15) 本大会に向けて、今後、取り組まなければならない点があ

るか伺う。 

発言順位・議員名・会派名 ７ 辻 英幸 太陽クラブ 

項  目 内     容 

１ 本市の財政につ

いて 

(1) 本市の合併特例事業債の発行限度額とこれまでの発行額を

問う。 

(2) 地方交付税の合併算定替と一本算定の乖離額を問う。 

(3) 今年度予算における職員の人件費の上昇額を問う。 

(4) 来年度予算における職員の人件費上昇分の予想を問う。 

(5) 指定管理料における今年度と来年度の人件費の上昇分を問

う。 

(6) 中部清掃組合の廃棄物処理施設長寿命化大改修にかかる費

用及び新施設建設にかかる費用の想定について問う。 

発言順位・議員名・会派名 ８ 櫻 直美 無会派 

項  目 内     容 

１ 東近江市博物館

構想について 

 

 本構想に列挙された市所有の７施設と新設予定の（仮称）森

の文化博物館及びその他６施設の合計 14施設について構想の

目的達成のそれぞれの進捗率と課題、来年度計画・長期計画は。 

２ （仮称）森の文

化博物館基本計画

について 

 

（仮称）森の文化博物館は広大なフィールドへ誘うための拠

点施設として整備する計画だが、 

(1) 22㎢のフィールドの主な所有者と人数、また所有者は所

有地が博物館になることに賛同しているのか。 

(2) フィールド整備の具体的な内容とかかる費用は。 

(3) フィールドに誘うための拠点施設に配置するのは植物学
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の学芸員、民俗学の学芸員のどちらか。 

(4) 拠点施設の実施設計費など 2028年のオープンまでに拠

点施設の新築建設費以外にかかる費用の上限と想定額は。 

(5) 拠点施設の新築整備にかかる費用の財源は、債券、補助

金、市の単費でそれぞれ上限はいくらぐらいまで許容する

考えか。 

(6) 拠点施設の運営にかかる費用の財源は何を充当し、おお

よそいくらまでを上限として許容する考えか。 

(7) 市民へはおおよその整備費用・維持運営費用をいつ示し

て説明するのか。 

(8) 木地師やまの子の家敷地内に新設する拠点施設に対する

市長の思いは。 

３ 介護をはじめと

するケアラーへの

支援について 

 

(1) 介護ケアラーが増える懸念があるが、現状に合わせて介護

サービスを整備する考えは。 

(2) 市内で過度に自己犠牲を払っているケアラーの状況と人数

は。 

(3) ケアラーへの支援策は。 

(4) ケアラー条例を制定する考えは。 

(5) ケアラー支援に対する市長の考えは。 

４ 放課後児童クラ

ブについて 

(1) １クラブの定員の上限を 40人にする考えは。 

(2) 定員 40人以下にするために必要な学区には民設民営の運

営者を公募し順次設置すべきだが市の考えは。 

(3) 放課後児童クラブが自発的に居場所づくりやこども食堂な

ど社会課題の解消事業に取り組むことについて市の考えは。 

(4) 放課後児童クラブに対する市長の考えは。 

５ 乳幼児の保育整

備について 

 １歳児、２歳児の保育の潜在的な需要を充足させるため、さ

らに施設の整備が必要と考えるが、市長の考えは。 

６ 高齢者こども若

者へ優待パス・定

期・乗車券などち

ょこっとバス等の

利用を促進する事

業について 

(1) ちょこっとバス・ちょこっとタクシー事業の詳細な財源内

訳は。 

(2) ちょこっとバスに乗ったことがない高齢者、こども若者に

乗る機会を作る優待パスやお試し定期・乗車券などを販売又

は配布し、利用を促進する考えは。 

７ 本市と友好関係

にある市町との小

中学生交歓交流事

業について 

(1) 本市と姉妹都市・友好都市・災害時応援協定を結んでいる

市町はどこですか。 

(2) 友好関係にある市町から小中学生を招き、本市の小中学生

が先方へ滞在するホームステイ方式の交歓交流事業を推進し
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ては。 

８ 学校・園の給食

費の値上げについ

て 

令和７年度から予定通り給食費を値上げすることを市長は適

切と考えるのか。 

９ 手話言語条例制

定について 

 東近江市手話言語条例制定に至らない理由について市長の考

えは。 

発言順位・議員名・会派名 ９ 竹内 典子 公明党 

項  目 内     容 

１ 「パートナーシ

ップ宣誓制度」に

対応して提供する

行政サービスにつ

いて 

(1) 本市にパートナーシップ宣誓制度を導入すべきと考えるが

見解を伺う。 

(2) 導入するに当たって、どのサービスについて適用が可能か

伺う。 

(3) 「性的指向及びジェンダーアイデンティティの多様性に関

する国民の理解の増進に関する法律」に基づく取組を伺う。 

 

２ 空家対策につい

て 

(1) 空家についての相談内容を伺う。 

(2) 空家バンクへの登録の年間件数を伺う。 

(3) 空家バンクを利用してマッチングが成立した件数を伺う。 

(4) 管理不全空家及び特定空家の件数を伺う。 

(5) 管理不全空家及び特定空家への対応を伺う。 

(6) 空家にならない予防策として国土交通省作成の「住まいの

エンディングノート」を導入し、活用する考えを伺う。 

 

３ 加齢性難聴の早

期発見について 

 フレイル予防の取組にヒアリングフレイルチェックを取り入

れ、セルフチェックを普及させることについて見解を伺う。 

 

４ 子宮頸がんワク

チンのキャッチア

ップ接種期間延長

について 

 

 キャッチアップ接種対象者、また今の高校１年生相当の女性

への通知方法を伺う。 

発言順位・議員名・会派名 10 大橋 保治 東近江市民クラブ 

項  目 内     容 

１ 森の文化博物館

の取組について 

(1) 森の文化博物館の取組の目的について伺う。 

(2) この取組を鈴鹿の森で取り組む意義を伺う。 
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(3) フィールドを博物館とした理由を伺う。 

(4) フィールドでは、どのような事業展開を考えているのか伺

う。 

(5) 拠点施設を整備する理由とその役割を伺う。 

(6) 拠点施設の整備に係る現在の状況について伺う。 

(7) 森の文化博物館の取組は、今後どのような可能性があるか

伺う。 

発言順位・議員名・会派名 11 田井中 丈三 東近江市民クラブ 

項  目 内     容 

１ 地場産米の品質

向上に重要な伊庭

内湖の環境整備に

ついて 

 

 

 

(1) 補正予算案で伊庭内湖の水草対策費用を計上しているが、

その詳細を伺う。 

(2) 国民スポーツ大会終了後の伊庭内湖の活用方針を伺う。 

(3) 国民スポーツ大会終了後の伊庭内湖の外来種水草オオバナ

ミズキンバイの環境対策についてどのように進めていくか伺

う。 

２ 農山村集落の人

口増につながる政

策転換について 

 

(1) 森の文化博物館の構想は、まだまだ実現へのハードルは高

いが、東近江の原点「農山村」の振興対策の一つの大きな切

り札と考える。教育や研究の分野と併せ、山村振興に対する

期待や効果を伺う。 

(2) 農地法による優良農地の一団の農地を隔てるとは、どうい

う基準のものか伺う。 

(3) 優良農地基準の10haに満たない集落周りの農地を白地化

しやすくし、規制緩和効果を発揮させるべきだが、今後の検

討を伺う。 

(4) 開発の提案基準などで、幹線道路沿いに通行量に見合う相

当規模の店舗等を設置可能にすべきと考えるが、市の見解を

伺う。 

(5) 本市の琵琶湖岸は県の「みどりとみずべの将来ビジョン」

の「活用エリア」に指定されており、今後その活用の具体案

が示されれば推進できるのか伺う。 

(6) 農山村の振興に特区制度を活用できないか伺う。 

(7) 都市計画の市街化区域と市街化調整区域の線引きや農業振

興地域の指定の権限及び責任を市町村長にすべきと考える

が、必要性について見解を伺う。 
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発言順位・議員名・会派名 12 鈴木 則彦 東近江市民クラブ 

項  目 内     容 

１ 中心市街地の駐

車場の現状につい

て 

(1) 駅前を中心とした現在の駐車場の状況について伺う。 

(2) 今後の考え方を伺う。 

２ 八日市駅前にお

ける公共交通の充

実について 

(1) 現在八日市駅から発着するタクシーの利用状況を伺う。 

(2) 夜間、特に深夜八日市駅周辺でタクシーがつかまりにくい

原因は何か。またそのことは八日市特有のものか。 

(3) 現在八日市駅前には何社のタクシー会社が何台くらい入っ

ているか。また、昼夜を問わず台数をもっと増やすことはで

きないか。 

(4) 駅前のタクシー不足を解消するために、市はどのような方

針や考えを持っているのか。 

発言順位・議員名・会派名 13 浅居 笑 東近江市民クラブ 

項  目 内     容 

１ ホームぺージを

中心とした本市の

広報戦略について 

(1) ホームページのアクセス数とアクセス管理について伺う。 

(2) リニューアルするホームページについて伺う。 

(3) 情報弱者への対応策について伺う。 

２ 近江鉄道・路線

バス通学利用促進

補助金について 

 令和７年度の継続について見解を伺う。 

 

発言順位・議員名・会派名 14 西澤 由男 東近江市民クラブ 

項  目 内     容 

１ ガリ版関連の資

料等の保存と活用

について 

(1) 堀井謄写堂の関連資料の分類と整理はどの程度進んだの

か。また、どのような保存方法と活用法を考えているのか伺

う。 

(2) エジソンからの手紙などは来年の大阪万博に出展される予

定はあるのか伺う。 

(3) 新ガリ版ネットワークに寄贈された志村章子氏の研究資料

やガリ版作家の本間吉郎氏の作品等の寄贈品について、市は

どのように関わっていこうと考えているのか伺う。 

２ ガリ版関連の施

設整備の必要性に

ついて 

(1) ガリ版関連資料、機材、作品等の保存と活用ができる施設

整備が必要ではないかと考えるが、その見解を伺う。 

(2) 産業遺産や文化財としての指定を進めていく計画の有無を
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伺う。 

(3) 企業版ふるさと納税などの制度の積極的な活用に対する見

解を伺う。 

(4) 博物館構想において、どのような形で整備が進められてい

くのか伺う。 

３ 万葉故地サミッ

トに関連して 

 

(1) 万葉故地サミットについて、事業の概要を伺う。 

(2) 相聞歌の舞台になった船岡山周辺の観光施策への認識と今

後の構想について伺う。 

(3) 山部赤人の終焉の地とされる山部神社と赤人寺の現状と今

後の整備計画を伺う。 

(4) 本市にある万葉の史跡を所縁とする歌会などの文化活動の

有無と今後の構想について伺う。 

４ 野口謙蔵記念館

の活用事業につい

て 

(1) アーティスト・イン・レジデンス事業は、どのような成果

をもたらしたのか伺う。 

(2) 今後どのような事業展開を計画しているのか伺う。 

発言順位・議員名・会派名 15 森 鉄兵 東近江市民クラブ 

項  目 内     容 

１ 国営農地再編整

備事業「東近江地

区」について 

(1) 全体実施設計の具体的な内容や取組、また事業全体のスケ

ジュールと今後の見通しを伺う。 

(2) 本事業が農業の生産性向上や効率化にどのような効果をも

たらすと期待しているのか見解を伺う。 

(3) スマート農業技術導入や集落営農法人の経営規模拡大にお

いて、本事業がどのような役割を果たすと考えているのか見

解を伺う。 

(4) 水田での野菜生産拡大について、新たな生産基盤の整備で

どのような発展がもたらされると期待しているのか見解を伺

う。 

(5) 用水の安定供給に関する課題について見解を伺う。 

２ 学校給食におけ

る地場産品の活用

について 

(1) 地場産品の使用率が低下している現状をどのように認識

し、原因をどのように分析しているのか見解を伺う。 

(2) 地場産品の利用促進に向けた現在の取組と今後の方向性を

伺う。 

(3) 予算措置の必要性をどのように認識しているか、また今後

予算確保に向けた取組を進める考えについて見解を伺う。 

(4) 新鮮で安全な野菜やフルーツを提供するため、最新の調理

機器や設備の導入について、見解と今後の方針を伺う。 
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(5) 学校給食を地域農業の「出口戦略」として位置付けること

は、販路の拡大や地域経済の活性化に非常に重要と考えるが

見解を伺う。 

発言順位・議員名・会派名 16 青山 孝司 東近江市民クラブ 

項  目 内     容 

１ 自然災害による

水道管破損対応に

ついて 

(1) 指定給水装置工事事業者数は、また近年の推移を伺う。 

(2) 凍結・漏水対策へのＰＲの方法、浸透状況を伺う。 

(3) 漏水量の把握と減額する料金の算出方法を伺う。 

(4) 過去の経験を踏まえた今後の対応と方針を伺う。 

(5) 水道スマートメーターへの更新の考えを伺う。 

 

２ 農業用施設等の

更新と補修工事に

ついて 

(1) 施設や幹線水路等の更新及び補修工事の進捗率を伺う。 

(2) 幹線水路から枝分かれした用水路の補修状況を伺う。 

(3) 補修工事に充当できる補助金メニューは何があるのか伺

う。 

(4) 多く要望される補修工事の内容と事業規模を伺う。 

(5) 今後の水路の更新及び補修に対する考えを伺う。 

 

発言順位・議員名・会派名 17 和田 喜藏 東近江市民クラブ 

項  目 内     容 

１ ＡＥＤの設置に

ついて 

(1) 市が設置しているＡＥＤの設置数と設置場所について伺

う。 

(2) 各自治会館への設置について検討しているのか伺う。 

(3) 緊急時に 24 時間対応できるコンビニへの設置について考

えを伺う。 

 

２ 地域計画の実現

について 

 

(1) 農業従事者の減少についてどのように捉えているか伺う。 

(2) 農業の後継者不足への対策を伺う。 

(3) 地域計画の策定状況と策定が遅れている地域への対応につ

いて伺う。 

(4) 地域計画の実現に向けて必要な取組について伺う。 

 

３  農業用水の防

火・消雪への活用

について 

 

 農業用水を防火用水や雪をとかす水に活用する考えを伺う。 
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発言順位・議員名・会派名 18 山本 直彦 東近江市民クラブ 

項  目 内     容 

１ 中学生議会につ

いて 

(1) 過去３回の評価を伺う。 

(2) 行政側から改善を望むことについて伺う。 

(3) 今後、行政として本事業に期待することについて伺う。 

(4) 来年度以降の開催について、見解を伺う。 

２ コロナ禍におけ

る感染症対策の検

証について 

(1) 行動自粛の効果及びそれによる悪影響を伺う。 

(2) 行事の中止、縮小の効果及びそれによる悪影響を伺う。 

(3) 飲食店時短営業の効果及びそれによる悪影響を伺う。 

(4) ソーシャルディスタンスの効果及びそれによる悪影響を伺

う。 

(5) マスク着用の効果及びそれによる悪影響を伺う。 

(6) アルコール消毒徹底の効果及びそれによる悪影響を伺う。 

(7) アクリル板パーテーションの効果及びそれによる悪影響を

伺う。 

(8) 給食時の黙食の効果及びそれによる悪影響を伺う。 

(9) ワクチンの効果及びそれによる悪影響を伺う。 

(10) 無症状でも検査結果が陽性であれば感染者なのか伺う。 

発言順位・議員名・会派名 19 西村 和恭 東近江市民クラブ 

項  目 内     容 

１ 空地、空家、耕

作されていない農

地や道路沿いの雑

草対策について 

 

 

 

(1) 空地、空家などの雑草に対する苦情処理件数は。 

(2) 苦情や相談があった場合の対応方法とその成果は。 

(3) 所有者や管理者が対処されない場合の事後対応は。 

(4) 市道・県道における雑草対策などの要望件数は。また、道

路管理者が行う除草作業の頻度は。 

(5) 最寄り精神を普及させる対策についての考えは。 

(6) 愛知川の雑木の処理計画は。 

２ 鶏舎から発生す

る悪臭やハエ対策

について 

 

 

 

 

 

(1) 市や県の関わりと、市や県が行っていることは。 

(2) 悪臭の基準値を超えないために、どのように指導している

のか。 

(3) 覚書にある誠意を持った対応がなされていると考えている

か。 

(4) 覚書に基づく話し合いに参加しての所見は。 

(5) 環境改善への取組報告を資料や写真をもって説明するよう

指導できないか。 
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３ 合併処理浄化槽

の本体及び機器の

更新について 

長寿命化対策の補助制度活用に対する取組を急ぐべきである

が現状は。 

 


